

24.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'offre de la "Widgewood Park Company Limited", de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions les parties des avenues Widgewood et Currie, des rues Bois, Angers, Riel et Eadie, montrée en couleur rouge sur le plan annexé audit rapport.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'acceptation de ladite offre.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 septembre 1914, a.m.

Son Honneur le Maire M. Martin, Président. Tous présents.

1.—Soumise une communication de M. T. Olivier, demandant que son salaire soit payé à sa famille, durant le temps qu'il sera en service actif.

Lu un rapport du Secrétaire du Bureau, recommandant qu'il soit fait droit à cette demande.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement du plein salaire de M. T. Olivier, à sa famille, durant tout le temps qu'il sera en service actif.

2.—(22580) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, déclarant qu'il ne peut être fait droit à la demande de M. Armand Malo, pour permis d'ériger une écurie de huit places, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Malo, suivant la teneur dudit rapport.

3.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$52,457.46, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

4.—Soumise une communication de certains citoyens de la rue de La Roche, au sujet du permis accordé à M. Arthur Beausoleil pour l'érection d'une boutique de forge sur ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte et Surintendant des Bâtisses pour rapport.

5.—\$(22639) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant d'approuver les plans pour la construction de la façade de la synagogue juive, sur l'avenue McGill College.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'approuver lesdits plans.

6.—(22641) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, transmettant le résultat de la vente des matériaux de démolition de certaines bâtisses, laquelle vente eut lieu le 20 août 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'en transmettre copie au Trésorier de la Cité.

7.—(22647) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. Rubenstein Bros. d'un dépôt de \$200 fait en rapport avec leur

24. — Submitted a report from the Assistant-Chief Engineer, on the offer from the Widgewood Park Company, Limited, to cede Widgewood Curry avenues, Bois, Angers, Riel and Eady streets, shown tinted red on the plan annexed to said report.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 3rd September, 1914, a.m.

Present: His Worship Mayor M. Martin, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a communication from Mr. T. Olivier, asking that his salary be paid to his family while he is in active service.

Read a report from the Secretary of the Board, recommending that said request be granted.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the full salary of Mr. T. Olivier be paid to his family while he is in active service.

2.—(22580) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, stating that the request made by Mr. Armand Malo for permission to erect an 8 stall stable in Notre-Dame de Grâce Ward, cannot be granted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Malo be informed accordingly.

3.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$52,457.46, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

4.—Submitted a communication from certain citizens of de la Roche street, anent the permit granted to Mr. Arthur Beausoleil to erect a blacksmith shop on said street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Architect and Superintendent of Buildings for a report.

5.—(22639) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that the plans of the frontage of the Jewish Synagogue which is to be erected on McGill College avenue, be approved.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said plans be approved.

6.—(22641) Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, showing the result of the sale of the materials of certain buildings which said sale took place on the 20th August 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report and to transmit a copy thereof to the City Treasurer.

7.—(22647) Submitted a report from the Superintendent of Purchases and Sales, recommending that Messrs. Rubenstein Bros. be refunded a deposit of \$200 made in con-